

お手を挙げ!



そよかぜ

令和5年11月号

社会福祉法人 明康会
HP : <http://shiun.or.jp>

秋の明康会
とくとごらんあれ!

R5.10/22 澄み渡る青空の下、明康会の盛大的なイベントが久しぶりに開催されました。埼玉県朝霞市より『霞童』の皆さんが懇問にきて下さり、よさこいソーランを全身で楽しみました。

紫雲荘の利用者様も迫力ある踊りやこどもたちの元気な笑顔に自然に声援や拍手が起きていました。



秋晴れの日、久しぶりに各施設やご家族様が一同をして盛大なイベントを開催致しました。ここ数年、感染症に悩み・苦しみながらも法人全体で乗り越えてきました。これまでのこれから頑張りにみんなでソーラン！ソーラン！



模擬店も盛況でした。



秋の澄んだ空気をご家族と一緒に吸ってとびきりの笑顔の利用者様でした。

このイベントは、一つの繋がりから始まりました。繋がりは利用者皆様、家族皆様、近隣住民の皆様、霞童有志の皆様、関係会社の皆様、職員の皆様へと続き、皆様のおかげで大きな輪となりました。今回出来た輪は、参加いただいた方々にはどのように見えているかはわかりません。

ただ、この数年、「コロナ」に様々な弊害を受け、繋がりを持つことが許されず、自粛や辛抱が続いていた中で、大きな一步が踏み出せたと思います。今後その輪が大きくなるのか、角ばるのか、綺麗になるのか、汚れていくのか、どのような形状になるかわかりません。形なく継続していくこと、それが最重要と考えております。

紫雲荘 施設長 酒井 亮

スポーツ・食欲の秋 運動会・芋煮会が各施設で開催



最後に、全員で集合写真です。
心地よい疲労感のもと充実感いっぱいでした。

さくらこども園

うんどうかい

ドン♪



どのクラスも可愛くかっこよく元気いっぱい踊っていました!

ドン♪



▼年長さんの息の合った
圧巻のフラッグパフォーマンス



▲はじめての和太鼓披露(23)
緊張したけど上手に演奏できたね!

ドン♪



あけ
あけ♪

おじいちゃんおばあちゃんが
園での様子を見に来てくれました!



セーの!
じゃん、けん、ほんっ!

▼▲一緒に特大の
ヨーヨーを作りました!

▲楽しくお絵描き出来たね!

相父母参観

編集後記

今年の運動会は人数制限なしで行い、大勢の方に見えていただきました。ご両親やおじいさんおばあさんが見守る中、園児たちは自信に満ちあふれ頑張っていました。たくさんの声援ありがとうございました。

さて、感染症に関してはインフルエンザが流行しています。予防対策として、手洗い・うがい・マスク着用・換気があります。健康に過ごせるように、園生活でも留意してまいります。

園長 酒井久子



美味しいなお米が収穫出来ました!
早くみんなで食べたいね! 楽しみ♪

たっくさんの向日葵を見てきたよ!
あっちにもこっちにも咲いててすごかったね!

お米収穫体験